

和倉小だより

学校ホームページ <http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/~wakure/NC2/htdocs/>
No.19 学校メールアドレス wakurasho@edu.city.nanao.ishikawa.jp

10月号

平成27年10月7日
七尾市立和倉小学校
TEL 62-2070
FAX 62-2082



力走、城山リレーマラソン!

10/4

好天に恵まれた10月4日(日)、七尾城山陸上競技場を中心に、第10回七尾市民スポーツ・レクリエーション祭が開催されました。学童野球や体カテスト、ウォーキングなど様々なイベントがありましたが、本校はリレーマラソンに女子1チームが参加しました。開会式、ウォーキングのスタートに続き、リレーマラソン小学生の部がスタート。第1走者から岡田実彩希さん(6年)、仲村侑奈さん(6年)、大矢柊子さん(6年)、奥村真愛さん(6年)の順に4人で力を合わせてタスキをつなぎ走っていました。記録は以下の通りです。

なお、杉原陽色さん(4年)、杉原由芽さん(2年)の姉妹は、城山ACの選手として参加し、力走を見せていました。

開会式に参加する選手



走順	名前	記録	着順	走順	名前	記録	着順
第1走者	岡田実彩希	6分06秒	7	第2走者	仲村 侑奈	6分27秒	7
第3走者	大矢 柊子	6分32秒	8	第4走者	奥村 真愛	6分40秒	9
和倉小チーム女子				25分45秒	7位		



スタートする各選手
後列一番奥が岡田さん

応援に来ていただきました
保護者の皆様、
ありがとうございました。



岡田実彩希さん



仲村侑奈さん



大矢柊子さん



奥村真愛さん

Let's call..オアシスライン

TEL 0767-52-0783

受付時間: 13:00~16:00(月曜~金曜)

相談内容: 悩んでいること、困っていること

*匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。

~オアシスライン担当~

~親と子のなんでも電話相談室~



後期縦割り班が決まりました(みんな、頑張ろう！)

今年度も半年が過ぎ、前期の縦割り班活動が終了しました。それに伴って、後期の縦割り班が決まりました。1年生の子ども達もだいぶ慣れ、今ではどの学年も仲良く協力して清掃活動や様々な係活動を行っています。後期は、コスモステーリングやふれあい集会を中心に、縦割り班による学校行事がたくさんあります。前期に負けず思いやりの気持ちを持ち、良い人間関係を築いてほしいものです。

(☆団長, ◎班長, ○副班長)

学年	1班	2班	3班	4班	5班	6班
6	◎岩政晴也 ○竹中大河	☆◎小山涼介 ○村山胡桃	○山田脩人 ◎岡田実彩希	○宮崎一輝 ◎大矢柊子	◎田本 陸 ○佐竹龍星	◎谷口怜楽 ○仲村侑奈
5	吉久丈翔 山田ありす	山下龍之介 秀働きずな	村山純士 坂下奈々	本田知也 中村百伽	太田実優	峰 晃太
4	峰 真愛	時國 彪	帽子山和彦	徳田健寿	木谷夏美 鹿山鈴々	杉原陽色 竹田恵子
3	田中斗騎 吉田梨紗	垣内奏琉 寺井珠乃	小澄祐太 守山史織	舛田義充 林 瑞樹	山本希羅	小田槇太郎
2	中谷 罌 谷口想楽	中村陽斗 吉久真央	竹中海人 清水優生	平野立季 高橋心優	蔵谷 耀 小又龍太郎	小木曾貫大 川嶋陽南
1	八木つぐみ	福田夢來	出崎絢菜	宮崎果歩	山下歩夢 小藤陽那和	尾館來夢

学年	7班	8班	9班	10班	11班	12班
6	○谷田 葵 ◎桜井蓮太	◎辻康士朗 ○田中真弥	◎石多 崇 ○尾館姫凜	☆○三山優雅 ◎北野真衣	○前田 柊 ◎高田裕生 ○奥村真愛	◎林佑羽也 ○時國加菜
5	山元陽斗 竹中乃愛	高木慎之介 中山綾乃	舛田 柊 日谷心温	島崎嵐士 竹内みなみ	朝倉優綺	田中慶二郎
4	北野流色	竹中龍也	新江響記	辻 俊乃介	宮崎稜功 宮本愛心	松浦夏美 北 妃奈乃
3	松田菜大 小崎加愛	堀納晃介 小藤楓和	高田泰晟 照井那歩	宮崎友里	山口祐冬	山下龍馬
2	三山一心 杉原由芽	高橋明秀 出棚早絢	芹沢春輝 磯野涼音	嶋田拓海 太田幹也	石田憧太 中田真緒	濱田康佑 瀬上莉瑚
1	鹿山萌々	黒嶋明音	奥村 凜	大橋美月 本田千彩	舛田理央	谷内南々葉

【保育園の運動会を参観して】

10月3日(土)、和倉保育園と浜岡保育園の運動会があり、参観してきました。それぞれのプログラムの中に、小学生種目がありました。和倉保育園では紅白玉入れ。1年生から6年生までの20名が紅白に分かれて玉入れを行いました。結果は総数で白チームの勝ちでしたが、強風の中、子ども達はそれぞれの籠に上手に玉を入れていました。浜岡保育園では大玉転がしを行いました。石崎小学校の子ども達に混じって2年生の男の子が1人、紅組で頑張っていました。結果、紅組が勝ちました。ほとんどの子ども達が、保護者同伴とはいえ、自分の育った保育園の競技に参加する姿は、とてもほほえましかったです。参加した皆さん、ご苦労様でしたね。

